

«Wenn durch einen Menschen ein wenig mehr Liebe und Güte, ein wenig mehr Licht und Wahrheit in der Welt war, dann hat sein Leben einen Sinn gehabt.»

P. Alfred Delp SJ

Die vielen Gesten herzlicher Anteilnahme während der Krankheit und beim Tod meines geliebten Ehemannes

Heinrich F. Koller

Prof. Dr. iur. et lic. oec. / ehem. Direktor BJ/EJPD

17. Juli 1941 – 20. September 2023

haben mir Trost geschenkt.

Allen, die mich mit Worten, mit der Teilnahme an der Trauerfeier, mit Spenden oder Blumen ihre Nähe haben spüren lassen, danke ich von ganzem Herzen.

Für den feierlichen Abschiedsgottesdienst möchte ich meinen besonderen Dank aussprechen an

P. Martin Föhn SJ, P. Hans Schaller SJ, P. Andreas Schalbetter SJ,
P. Hansruedi Kleiber SJ, P. Benedikt Locher OSB und Pfarrer Stefan Kemmler,

den Organisten Benedikt Rudolf von Rohr, den Trompeter Malte Linder,
die Cellistin Catherine Hublard Stier und ihr Quartett,

die langjährigen Freunden Prof. Dr. Werner Müller und Prof. Dr. René Rhinow für ihre Abschiedsworte

und an die Vertreter der Studentenverbindungen AV Steinacher und
AKV Rauracia.

In meinen tiefen Dank schliesse ich auch die betreuenden Ärzte und das Pflegepersonal des Universitätsspitals Basel ein, insbesondere PD Dr. Michael Mayr, Prof. Dr. Alfred Zyppeus, Prof. Dr. Stefano Bassetti, Prof. Dr. Viviane Hess und Dr. Sandra Eckstein sowie Dr. Bertha von Ledebur vom Palliativzentrum Hildegard.

Ihre hervorragenden medizinischen und pflegerischen Leistungen waren stets von grosser Menschlichkeit geprägt.

In meinem Herzen werde ich alle und alles dankbar aufbewahren.

Monica Koller-Forni im Namen aller Angehörigen